

todos estos vecinos, á quienes alcanza un beneficio incalculable con la construcción del ferrocarril Baeza-Utiel, le ruego no desmaye en su campaña tan activa, emprendida para demostrar á los hombres que componen el Poder Constituido, la razón que á esta región nos asiste.

Siga así, y cuente con el apoyo de este pueblo, que desde hoy le ofrece su  
a. s. q. e. s. m.

Estiquio Plaza.

13 - 4 - 1932.

Casas Ibañez 7 de Abril 1932.

Sr. Director de LA VOZ DEL DISTRITO  
Presenta.

Muy señor nuestro y distinguido amigo: Hemos recibido su escrito, invitando al comercio para que se asocié á la campaña emprendida por el periódico de su digna dirección, para conseguir que consten las obras del ferrocarril Baeza-Utiel, y con mucho gusto nos unimos todos, ofreciéndole nuestro apoyo más decidido y desinteresado, para todo lo que redunde en beneficio del pueblo y de toda esta región, y más tratándose de unas obras de la importancia de este ferrocarril.

Con tal motivo, le alentamos para que siga en dicha campaña, y no desmaye hasta ver conseguidas las aspiraciones de todos cuantos nos interesamos por el bien de este distrito.

Se ofrecen seños afecionados ss. ss.  
Juan Tenás, Crescencio Quintanilla,  
Justo Brizuela, Julián Nohales, Andrés Rodenas, Agustín Sorias, Blas Ruiz,  
Elogio García, Primitivo Pérez, Julián Rodenas, José Goberna, Eusebio Trujaldín García, Benito María Gómez,  
Eloy Gómez, Rafael Cernichara.

(Hay su sello que dice: «Centro Instructivo Municipal de Herrumbal (Cuenca)»).

Sr. D. José M. Lahiguera  
Casas Ibañez.

Muy señor nuestro: Con verdadero gusto correspondemos á su invitación de apoyo pro ferrocarril Baeza-Utiel, y nos asociamos á su campaña, por la gran importancia que para nuestra región tiene el citado ferrocarril.

Esta Sociedad apoyará su campaña en cuanto le sea posible.

Si más se ofrecen de usted atentos  
ss. ss. q. e. s. m.

El Presidente,

Francisco Nájera.

(Hay un sello que dice: «Alcaldía Constitucional de Comatez (Albacete)»).

8 Abril 1932

Sr. Don José M. Lahiguera

Casas Ibañez.

Mi distinguido amigo: Este Ayuntamiento de mi presidencia, vé con suma complacencia la eficaz campaña periodística ha tiempo emprendida por el semanario de su digna dirección, LA VOZ DEL DISTRITO, pro continuación obras ferrocarril Baeza-Utiel, á la cual me es muy grato participarle que esta Corporación municipal se adhiere noblemente.

Con este motivo, le saluda atentamente su afecionadísimo amigo a. s. q. e. s. m.

El Alcalde,

Pedro Gómez.

(Hay un membrete que dice: «El Alcalde del Ayuntamiento de Utiel»).

Sr. Director de LA VOZ DEL DISTRITO  
Casas Ibañez.

Muy señor mío: Enterado de la campaña que en el semanario de su digna dirección viene realizando, tengo la satisfacción de felicitarle por la misma y adherirme á ella en nombre del Ayuntamiento.

Con este motivo le reitera su consideración y e. s. m.

Isidro Sánchez

25 Abril 1932.

## El señor Fabra Ribas se interesa por nuestra campaña

El sábado, después de la conferencia de propaganda, celebrada en el Teatro A B C de esta localidad, en la que hizo uso de la palabra el diputado por esta provincia señor Fabra Ribas, nuestro Director señor Lahiguera, y don Eduardo Ramos, se entrevistaron en la Casa del Pueblo con dicho señor, á quien interesa mucho la campaña que se viene sosteniendo en LA VOZ DEL DISTRITO, pro ferrocarril Baeza-Utiel.

Pidió aclaraciones respecto á las salinas, minerales de lignito, y hierro, así como también de la probable existencia del petróleo en estos parajes, y el señor Ramos le facilitó cuantos datos solicitó, explicándole los criaderos descubiertos, y mostrándole al propio tiempo, unos buenos ejemplares de carbón del Viso, y prometió ponerle un conocimiento del Ministro de Obras Públicas, puesto que comprende se trata de una riqueza que habría de contribuir poderosamente para justificar el máximo transporte por nuestro ferrocarril.

Los señores Lahiguera y Ramos, quedaron muy complacidos de esta entrevista, no dudando que el señor Ministro de Obras Públicas, mirará con interés este asunto, tan importante para esta región, y máxime siendo portador de él uno de los Diputados de esta provincia.

Si le hacen falta, sellos de caucho, tarjetas de visita, cinta para máquinas, goma de borrar y pegar, tinta para su estilográfica papel Ministro, etc., etc. en la Imprenta de J. M. Lahiguera, calle del Teniente Oshando, núm. 12, lo encontrará V. á precio económico.

Anuncios en  
"La Voz del Distrito"

## PROPAGANDA POLITICA

LOS SOCIALISTAS.

El sábado, á las diez y media de la noche, dió una conferencia en el «Teatro A B C», el Subsecretario del Ministerio del Trabajo y Diputado á Cortes por esta provincia don Antonio Fabra Ribas.

El gran interés que va tomando todo el mundo en las cuestiones políticas hace que todos estos actos estén muy concurridos por correligionarios y no correligionarios de los respectivos propagandistas.

El señor Fabra Ribas habló de la influencia nefasta del caciquismo, al que hay que desterrar. Después, desde su punto de vista, habló de los desagradables sucesos de El Ronillo culpando de los mismos al anterior Jefe Político de dicho pueblo.

Hizo un breve resumen de la gran labor que los socialistas están realizando en el Gobierno, cuya importancia y consecuencias próximas, hizo resaltar y con tono francamente optimista auguró para España una era próspera y feliz en la que no habría problemas de paro obrero y otras que actualmente se hacen sentir.

Después del acto, en el que hicieron uso de la palabra anteriormente al señor Fabra Ribas, el propagandista de esta localidad y culto esperantista señor García y el secretario de la Federación Provincial de Sociedades Obreras don José Hernández, de Albacete, se dirigieron á la Casa del Pueblo de esta localidad donde cambiaron impresiones con los elementos Directivos del Socialismo de Casas Ibañez.

LOS RADICALES SOCIALISTAS.

El domingo por la tarde, en el «Teatro de La República», se celebró el anulado mitin organizado por los Directivos de este Partido en la localidad, que había despertado gran interés por la justa fama de orador que goza el inteligente Abogado del Estado de esta provincia don Alberto García López.

Previamente hizo la presentación al jefe del Partido en esta localidad señor Rodenas, que con su entusiasmo y trabajo personal, ha logrado acrecentar el número de afiliados.

A continuación el señor Llores, habló de la Monarquía y de la República, como formas de Gobierno, destacando las ventajas indiscutibles de la actual forma de Gobierno.

Y terminó el acto de propaganda, con un magnífico discurso, de don Alberto García López, que como hombre inteligente y de buena voluntad para ganar aplausos, no tuvo necesidad de poner de vuelta y media á los caciques ni de repetir lugares comunes propios para propaganda en Beniarraqel á otros lugares por el estilo.

Hizo una exposición clara y elocuente el señor García López, de la importancia de los partidos políticos en todo buen régimen democrático. Manifestó la necesidad y obligación que todos tienen de actuar en la vida política afiliándose, según su ideología, en el partido que cada cual crea conveniente. Excitó al auditorio á cumplir los deberes ciu-

dadanos preocupándose de todos los problemas que afectan á la nación y al finc hizo una síntesis del programa del partido político á que pertenece.

El público salió muy complacido de la conferencia y el señor Rodenas ha recibido muchas felicitaciones á la que vivimos la nuestra.

Al terminar el acto los oradores fueron invitados espléndidamente en el Circulo de la «Unión Ciudadana».

Para asistir al acto visieron nutridas comisiones de Alcalá del Júcar, Fuentealbilla, Albornos y otros pueblos, marchando todos muy satisfechos del acto celebrado en Casas Ibañez.

Hojas declaratorias de Rentas de fincas rústicas, con arreglo á las disposiciones de 4 y 24 de Marzo último. Se venden en esta Imprenta, á 6 cts. una.

LECCION DE MORAL